



Gemeinde Information

September 2022

Bundespräsidentenwahl am 09. Oktober 2022

Wahlzeit: 7:00 Uhr bis 14:00 Uhr

Wahllokal: Gasthaus Griessler

Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Wahlberechtigt sind alle österreichischen Staatsbürger u. Staatsbürgerinnen die zum Stichtag (09. August 2022) in der Wählerevidenz der Gemeinde (Hauptwohnsitz in der Gemeinde) eingetragen sind und spätestens am Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet haben.

Auslandsösterreicher (innen) sind ebenfalls wahlberechtigt, wenn sie sich in das Wählerverzeichnis eintragen haben lassen.



Sollten Sie am Wahltag nicht ortsanwesend sein, so können Sie auf dem Gemeindeamt eine Wahlkarte beantragen, mit der Sie entweder per Briefwahl oder mit der Sie in einem anderen Wahllokal in Österreich Ihre Stimme abgeben können.

Beantragung einer Wahlkarte:

- Persönlich vom Wahlberechtigten bis 07. Oktober 2022, 12:00 Uhr am Gemeindeamt.
- Schriftlich bis 05. Oktober 2022 per Brief oder E – Mail mit Ausweiskopie oder Reisepass- bzw. Führerscheinnummer.
- Online über die Homepage der Gemeinde: „Bundespräsidentenwahl“ – Wahlkartenantrag oder über www.help.gv.at. Wenn Sie nicht über eine elektronische Signatur verfügen, so ist auch hier eine Ausweiskopie bzw. die Angabe der Reisepass- oder Führerscheinnummer erforderlich.

Die Abholung der Wahlkarte vom Gemeindeamt ist nur persönlich oder mit schriftlicher Vollmacht möglich.

Für bettlägerige bzw. nicht mobile Personen besteht die Möglichkeit der Stimmabgabe vor der "besonderen Wahlbehörde" zu Hause. Dazu müssen Sie sich auf dem Gemeindeamt anmelden und dafür ebenfalls eine Wahlkarte beantragen.

Für die Beantragung einer Wahlkarte für einen allfälligen zweiten Wahlgang am 06. November 2022 gelten die gleichen Regeln (schriftliche Beantragung bis 02. November 2022, persönliche Beantragung bis 04. November 2022, 12:00 Uhr).

Die Briefwahlkarte (Wahlkarte verschlossen und unterschrieben) muss bis spätestens 09. Oktober 2022, 17:00 Uhr, bei der Bezirkswahlbehörde (Adresse ist auf der Wahlkarte angedruckt, Porto wird vom Bund übernommen) einlangen oder kann am Wahltag auch in jedem Wahllokal in Österreich während der Öffnungszeiten abgegeben werden.

Eröffnungsfeier des Kindergarten-Zubaus in Kirnberg

Mit einer großen Feier wurde am Samstag, den 24.09.2022 der Kindergarten-Zubau in Kirnberg eröffnet. Nach genau einem Jahr Bauzeit konnten die Kinder rechtzeitig vom Provisorium im Pfarrhof in den neuen Kindergarten übersiedeln. Die Freude bei den Kindern war sehr groß.



Mehr als 450 Besucher, sowie Frau Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister in Vertretung für die Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Frau Bezirkshauptmann-Stellvertreterin Heidelinde Grubhofer und mehrere Bürgermeister der umliegenden Gemeinden folgten der Einladung. Vize-Bürgermeister Roland Hayirli führte gekonnt durch das Programm. Die musikalische Umrahmung des Festes übernahm die Musikschule Alpenvorland unter der Leitung von Frau Direktorin Mag. Leopoldine Salzer. Für das leibliche Wohl sorgten die Freiwillige Feuerwehr Kirnberg und der Elternbeirat des Kindergartens.



Die Kindergartenleiterin Martina Hell und ihr Team studierten mit den Kindern verschiedene Lieder und Gedichte ein, die sie auf der Bühne zum Besten gaben. Ein Highlight waren die Interviews der Kinder mit Bürgermeister, Architekten und Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister.

Nach Vorstellung des Projektes durch Bürgermeister Leopold Lienbacher und Architekt Thomas Konecny wurden die Räumlichkeiten von Pfarrer Cornelius Turkey gesegnet. Danach gab es einen Tag der offenen Tür. Interessierte wurden vom

Kindergartenteam durch die Räumlichkeiten des Kindergartens geführt, wobei alle Fragen zum Projekt beantwortet wurden.

Neue Baugründe zum Verkauf

Ab sofort stehen wunderschöne Baugründe im Ausmaß von 655 – 959 m² bei der Gemeinde Kirnberg zum Kauf zur Verfügung. Die Parzellen befinden sich oberhalb des Weidenweges im westlichen Teil von Kirnberg. Im Frühjahr 2023 werden diese aufgeschlossen und können ab Sommer 2023 bebaut werden. Die gelb markierten Gründe werden ab sofort zum Verkauf angeboten.

Der Preis pro m² beginnt bei 36,-- Euro.

